



INITIATIV-VEREIN FÜR
INTEGRATION & ZUSAMMENLEBEN

Joachim-Quantz-Str. 19
06217 Merseburg
Tel.: 03461/ 289798
Email: info@iviz-ev.de
Homepage: www.iviz-ev.de

Initiativ-Verein für Integration und Zusammenleben e.V.

Anerkannter Träger der freien Jugendhilfe
nach § 75 SGB VIII



Angebote des Klubs

- PC-Raum
Spiele, Schularbeit
- Kreatives Arbeiten*
Malen und Basteln (Origami, Quilling, Kreuzstich usw.)
- Darstellerisches Arbeiten*
Theater, Tanz und Gesang
- Spielraum
Tischkicker, Billard, Tischtennis, Federball
- Spielplatz mit Außenspielgeräten, einem Trampolin
und einer Hüpfburg
- Veranstaltungen und Feste
Ostern, Kindertag, Weihnachten etc.
- Kinderschminken
*Unser Team wird oft zum Schminken auf Festen und
Veranstaltungen im Saalekreis gebucht. Dort können sich
Kinder und Jugendliche fantasievolle Motive aus unserem
umfangreichen Portfolio aussuchen. Mehr dazu auf unserer
Homepage.*

Öffnungszeiten

Verein: 10 - 18 Uhr (Termin nach Absprache)
Klub: 13 - 18 Uhr

Um unsere Jugendarbeit zu verbessern und den Kindern und Jugendlichen weiterhin viele Möglichkeiten der sinnvollen Freizeitgestaltung bieten zu können, sind wir auf Spenden und Sponsoren angewiesen.

Spendenkonto

Kontoinhaber:
IVIZ e.V. - Initiativ-Verein für Integration und Zusammenleben

Volks- und Raiffeisenbank Saale-Unstrut eG
IBAN: DE82 8006 3648 3101 3139 00
BIC: GENODEF1NMB

Sparkasse Saalekreis
IBAN: DE87 8005 3762 1894 0335 70
BIC: NOLADE21HAL



Unsere Förderer

* Diese Kurse werden zum Teil vom Jugendamt Saalekreis gefördert.
Aktuelle Termine und Zeiten finden Sie auf unserer Homepage oder als
Aushang an unserer Tür.



SACHSEN-ANHALT

Landesverwaltungsamt



Landkreis
Saalekreis



INITIATIV-VEREIN FÜR
INTEGRATION & ZUSAMMENLEBEN



Allgemeines

Der Initiativ-Verein für Integration und Zusammenleben e.V. wird am 04. Juni 2004 gemeinsam von Spätaussiedlern und Einheimischen gegründet. Im Sommer 2008 zieht der Verein von der Innenstadt nach Merseburg-West, wo er den Kinder- und Jugendklub „Interkulturell“ eröffnet und bis heute erfolgreich betreibt.

Mit seiner Arbeit verfolgt der IVIZ e.V. ausschließlich gemeinnützige Zwecke und ist sowohl politisch als auch konfessionell unabhängig. Seine Projektangebote richten sich an Menschen mit und ohne Migrationshintergrund gleichermaßen. Eines der wichtigsten Anliegen ist es, durch Begegnung und Austausch die Verständigung zwischen Menschen verschiedener Nationalitäten und Kulturen zu fördern. Alle Projektangebote sind für Vereinsmitglieder kostenfrei, für Nicht-Mitglieder gegen geringes Entgelt. Die Projektsprache ist Deutsch.

Wer die Vereinsziele teilt und sich im Bereich Integration und Kinder- und Jugendhilfe engagieren möchte, kann jederzeit Vereinsmitglied werden. Der Mitgliedsbeitrag beträgt 30 € pro Jahr für die gesamte Familie.



Ziele

- Förderung der Integration von Migrant/-innen
- Verbesserung der gegenseitigen Toleranz und Akzeptanz von Menschen mit Zuwanderungsgeschichte und der Aufnahmegesellschaft
- Abbau von gegenseitigen Vorurteilen
- Förderung der Teilhabe der Migrant/-innen am gesellschaftlichen und politischen Leben
- Hilfe zur Selbsthilfe d.h. Unterstützung der Eigeninitiative und Eigenverantwortung in Bezug auf berufliche Verwirklichung und gesellschaftliche Integration
- Stärkung der Kompetenzen von Menschen mit Migrationshintergrund
- Hilfestellung bei der sprachlichen, kulturellen und beruflichen Förderung



Unsere Angebote für Erwachsene

- laufende Projektarbeit
- Hilfe beim Ausfüllen von Anträgen/ Unterlagen
- Gesprächs- und Diskussionsrunden zu aktuell relevanten Themen
- Spiel- und Turnierabende
- Basteln (Origami, Quilling, Flechten)
- Handarbeit (Stickerei und Stricken)
- Feste und Veranstaltungen



Kinder- und Jugendklub „Interkulturell“

gefördert durch: Jugendamt des Landkreises Saalekreis und IVIZ e.V.

Im Jahr 2008 beginnt der Klub „Interkulturell“ als ein auf drei Jahre ausgelegtes Projekt, welches vom Landesverwaltungsamt Sachsen-Anhalt und dem Jugendamt Saalekreis gefördert wird. Inzwischen zählt der Klub zu einem der erfolgreichsten und nachhaltigsten Projekte des Vereins und ist bis heute eine beliebte Freizeiteinrichtung in Merseburg-West.

Unser Klub richtet sich vor allem an Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien (mit und ohne Migrationshintergrund), die aus Merseburg und Umgebung kommen. Hier können sie fast alle Angebote kostenfrei nutzen und ihre Freizeit im PC-Raum, Spielraum oder auch draußen auf unserem Spielplatz sinnvoll verbringen.